
1 

贵州红星发展股份有限公司 

接待机构投资者调研记录 

 

时间：2025年 7月 15日 

地点：公司 A栋运管中心一楼 101会议室 

人员：董事会秘书陈国强，证券事务代表吴鹤松 

调研机构： 

深圳前海海雅金融控股有限公司投资总监孔庆志 

一、调研过程 

董事会秘书陈国强向调研人员介绍公司基本情况，调研人员进一步了解调研

内容，董事会秘书陈国强等与调研人员沟通说明。 

二、调研方式采取调研人员问询，董事会秘书陈国强等按相关规定回答的方式进

行，并根据调研内容进行了整理。 

1、调研问题：公司 2025年上半年经营情况如何？ 

公司回复：公司已经于 2025 年 7 月 12 日披露了《2025 年半年度业绩预增

公告》，经公司财务部门初步测算，预计 2025年半年度实现归属于母公司所有者

的净利润 6,200 万元到 9,000 万元，与 2024 年同期相比，增加 3,845 万元到

6,645万元，同比增加 163.27%到 282.17%。 

2、调研问题：公司出口占公司营业收入的份额？ 

公司回复：公司 2024 年实现境外销售约 5.02 亿元，占公司 2024 年营业收

入的比例为 23.13%。 

3、调研问题：公司是否实施有股权激励？ 

公司回复：公司 2018 年实施了一次限制性股票股权激励计划，后续再未实

施股权激励。  
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4、调研问题：公司是否从海外进口天青石资源？  

公司回复：公司控股子公司重庆大足红蝶锶业有限公司生产所需天青石主要

在重庆当地矿山采购，同时会根据矿石品位、价格等因素从国外采购部分高品位

的矿石进行补充。 

5、调研问题：募投项目现在进展如何，是否能够如期投产？ 

公司回复：重庆瑞得思达募投项目现阶段施工正常推进。预计在 8月底设备

具备使用条件。目前正在开展试生产方案、应急预案、工艺及安全操作规程、各

工段应急处置方案编制工作，确保项目建设顺利推进。 

6、调研问题：碳酸锶产品市场销售价格是多少？  

公司回复：今年以来，碳酸锶销售价格在二季度初期达到高位后逐步回落，

现阶段销售价格在 1万元/吨左右。 

7、调研问题：公司是否开始编制“十五五”发展规划？ 

公司回复：公司已经开始启动“十五五”发展规划编制工作，目前初稿已经

编制完成。 

8、调研问题：公司生产所需重晶石主要来源？ 

公司回复：公司重晶石主要向关联方镇宁县红蝶实业有限责任公司采购，不

足部分采取公开询比价采购的模式进行补充。 

9、调研问题：公司母公司职工人数？ 

公司回复：近年来，公司加快推进“三项制度改革”以及“机械化换人、自

动化减人、智能化无人”工作，截至 2025 年 6 月 30 日，职工人员已由 2024 年

年初的 1087人减至 1001人。 
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人员签字： 

红星发展董事会秘书陈国强：            

红星发展证券事务代表吴鹤松：              

深圳前海海雅金融控股有限公司投资总监孔庆志：             


